

令和6年 第9回教育委員会（会議録）

令和6年9月18日（水）

午後13時30分～

坂祝町中央公民館 会議室

日程第1 開会

※教育長が開会を宣言する。

出席委員確認

	教育委員	古田 博英
		兼松 悟
		原口 かおり
		金武 千秋
	教育長	三品 芳則
教育委員会事務局	教育課長	堀部 芳章
	こども課長	岩井 正義
	教育課主幹	前田 加代子

日程第2 前回教育委員会の確認

※教育課長が資料に基づいて報告をする。

日程第3 教育長、教育委員報告事項

教育長 8月29日に始業式があり、2学期が無事に始まりしました。欠席は小中学校において多少ありましたが、大きな事故や事件に遭う児童生徒は無く、無事に夏休みを終え、2学期スタートが迎えられました。

9月1日は統計的に若者の自殺が多い日ということですが、坂祝町においてはそういうことがなく、不登校傾向の児童生徒たちもそれぞれの担任が寄り添いながらスタートすることができております。

小中学校の夏休み作品展を見てまいりましたが、本当に力作ぞろいで、子どもたちなりに課題をもって取り組んだ足跡を見ることができました。

また、小学校6年生の卒業合唱への取組ということで、坂祝在住の西尾先生の指導を受けている場面を見学させていただきました。8時20分から1時間ぐらいの暑くならない時間帯を選んで体育館で行っていました。それでも暑い中でしたが、6年生の子たちが一生懸命取り組んでいる姿がとても頼もしく、運動会などの行事も下級生たちを引っ張ってくれるだろうということを思いました。9月下旬には中学校を皮切りに、10月初めには幼稚園、小学校と運動会が続きます。子どもたちの頑張りをご覧ください

いただけたらと思います。お楽しみください。

9月7日、8日に川辺中央公民館で夏休み作品展が行われました。12時ぐらいの時間帯でも多くの方が見に来られていました。会場はそんなに大きなスペースをとってはいなかったのですが、列の中に入って行くのに躊躇するほど人が多かったです。受付には市町村別に来場者がシールを貼るようになっており、地元の川辺町はたくさんいらっしゃいましたが、坂祝町は2番目に多く来られていました。作品展の担当者が言うには、川辺町中央公民館から近いところの順番で多いかなということを書いてみえましたが、一昨年の小学校会長さんがお子さんを連れて見に来てくださっていました。笑顔であいさつをしながらいろんな作品を見せてもらいました。

9月17日に坂祝町議会において新任教育委員が任命されました。金武委員が今回の教育委員会でご退任されます。本当にお疲れ様でした。新任教育委員として安江紫乃さんが任命されました。10月1日に任命式が行われ、10月の研修会等にも参加していただけるとご了解を得ています。よろしく申し上げます。

古田教育委員 9月5日に幼稚園の要請訪問を見せてもらいました。年少の学級でしたが、先生たちが大勢の子どもたちを動かして、興味をもたせていたことに感心しました。

郷土資料館で梅替古墳とか芦戸遺跡で発掘されたものが9、10月に展示されると回覧版で知り、興味があって見に行きました。あんなに薄くきれいに加工した磨製石器を2000年前に使っていて、しかも坂祝町で使っていた人が生活していたと思うと感動します。磨製石器は6年生と中学1年生の社会で勉強しますし、できることなら、坂祝町で発掘されたものを小中学生にも見てもらえると感動が多いのではと資料館担当者と話していました。資料館の開館は木曜日で、団体予約は受け入れてもらえるということでしたが、日曜日になんとか会館してもらって、5、6人でもいいので来館してもらえると、子どもたちにとっては夢のある場所になるのではないかと思います。簡単でよいので、坂祝町にある古墳の地図や名前、これまでどのように扱われてきたかというようなことが書かれている資料を置いていただけるといいなと思いました。

兼松教育委員 9月2日15時10分に小学校から下校のすぐーる連絡が入りました。それから10分後に雷と同時に音が響き、再度すぐーる連絡が入り、学校に残っている分団と、すでに出発している分団があるということでした。しばらくすると下校した分団には先生たちが様子を見るために走ってついて行っていると。学校が本当に一生懸命対応していることが見えてき

たのですが、その後最後のすぐーる連絡で、今日のお詫びと今後の対応と
いうことが入りました。今後は職員の共通理解のもと、雨雲レーダーを誰
が見て、誰が下校の判断を決定するかという仕組みやマニュアルが作ら
れていると思うので、どんなふうに共通理解をされたのかを聞いてみる
のも値打ちがあるかなと思いました。

前回、古田委員からいじめについての話を聞き、いじめの本を読んでみま
いした。探偵の人が書いた本ですが、いじめの相談を保護者から直接受け
ていて、現場で感じたことが書かれていました。その中でいじめ防止基本
法が出てきました。24条には学校の設置者はその設置する学校に対し
て報告を受けた場合、必要な支援もしくは必要な措置をし、かかわる事案
について必要な調査を行うと。そして市町村の町長も関わってくると。町
長にはいじめ事態が起こった場合、指揮をとってやっていただけたと思
うのだが、総合教育会議で小中学校のいじめの実態と、その対応の話し合
いがなされるといいかなと思いました。

教育長 坂祝町にはいじめ問題対策連絡協議会があり、今年度も6月に第1回が
行われました。そこでは、昨年度の坂祝町のいじめ事案の報告とその対応
について、またそれぞれの学校のいじめ防止基本方針について、委員全員
で確認しながら学校からの説明も受けていますので、その点については
安心していただけるかと思います。

金武教育委員 退任にあたり、寂しい思っています。毎月の教育委員会を楽しみにしてい
ました。いろいろな方にお会いできて嬉しかったです。これからも皆さんの
ことを注目していきたいですし、坂祝町民として見守っていききたいと
思います。

原口教育委員 幼稚園の訪問をさせていただき、先生方の元気のよさというか、子どもを
引き付ける努力、その話し方に感心しました。園児の人数が減ってきてい
るなということも実感しましたが、どの先生も子どもたちの名前を覚え
てみえて、すごい能力だなと思いながら見させていただきました。

日程第4 議事

(報告事件)

報告第32号 令和6年度使用教科用図書可茂地区採択結果について

※教育課主幹が資料に基づいて報告をする。

報告第33号 坂祝町教育委員会後援名義使用許可事業の終了報告について

※教育課長が資料に基づいて報告をする。

日程第5 その他

当面する教育関係諸行事について
その他

日程第6 閉会

※教育長が閉会を宣言する。

閉会 午後14時10分